

España perdió casi dos millones de turistas extranjeros en 2008

Miércoles 21 de Enero de 2009

Madrid.- Los datos oficiales confirmaron hoy lo que la empresa turística lleva tiempo advirtiendo: el turismo en España se encuentra también tocado por la crisis y en 2008 el país perdió dos millones de turistas extranjeros, lo que supone una reducción del 2,6 por ciento frente al año anterior.

De 59,19 millones de turistas que se sintieron atraídos por España en 2007, la cifra bajó a 57,4 millones en 2008, según indicó hoy el secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida.

No obstante, desde la administración se considera que 2007 fue un "año récord" en el sector, por lo que Mesquida señaló que lo importante es que los datos del año pasado son similares a los de 2006.

El turismo supone en torno a un diez por ciento de la economía española.

Según estimó la semana pasada la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), este año se registrará también una caída en la llegada de turistas a España (-3,8 por ciento) y los que lleguen gastarán menos de lo que gastaban diariamente, por lo que el PIB turístico se reducirá un tres por ciento en 2009, según estas previsiones.

Cataluña, en el noreste del país, y Andalucía, en el sur, fueron las regiones más afectadas por el descenso de turistas extranjeros, con un 6,7 y un 4,1 por ciento, respectivamente. Madrid consiguió por su parte atraer un 3,6 por ciento más.